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Sérénité Pascale...
Nous sommes (géographiquement) éloignés des affres des menaces
radicales. Toutefois, restons prudents. Les attaques au couteau ou les
harcèlements contre des enseignants, des policiers ou des personnes
seules, au gré d'une grande variété d'auteurs, adultes ou même mineurs,
relèvent des agressions d'un autre âge !
Le risque zéro n'existe pas ; la meilleure prévention ici et ailleurs est notre
sens de l'observation et de l'alerte.
Pâques est là ; soyons sereins et sensés pour préserver le calme de notre
ville et de notre région.
 
Jean-Marc Hainigue

PATRIMOINE
Le service Patrimoine de la Ville de Pornic vous invite à un cycle de conférences,
afin de partager les recherches et découvertes issues du travail sur le Site
patrimonial remarquable de Pornic. La première conférence se déroulera 
le jeudi 11 avril 2024, au théâtre Saint-Gilles à 20h.
Elle sera centrée sur la ville haute, ancien bourg castral d’origine médiéval, et la
genèse du port. Elle prendra la forme d’une présentation illustrée puis d’une table
ronde avec les intervenants suivants :
    * Jean-François CARAËS : Historien, Conservateur en chef du patrimoine
(honoraire), ancien directeur adjoint des Archives Départementales de Loire-
Atlantique.
    * Dominique PIERRELÉE : Historien, écrivain membre de l’Académie de
Bretagne et des Pays de la Loire, co-fondateur et Président honoraire de la
Société des Historiens du Pays de Retz, ancien administrateur territorial au
Conseil Départemental de la Loire-Atlantique.
    * Daniel SICARD : Consultant en Patrimoine culturel, Directeur et conservateur
du patrimoine de musée (honoraire).
Entrée libre , sur réservation (dans la limite des places disponibles) : Billetterie :
Pornic, sur les traces de la ville médiévale - Billetweb 

Découverte ...

https://www.billetweb.fr/pornic-sur-les-traces-de-la-ville-medievale
https://www.billetweb.fr/pornic-sur-les-traces-de-la-ville-medievale


L'école de musique de Ste Marie sur mer vous invite !
C'est le samedi 13 avril, de 09 H 30 à 13 H.

Musique encore
Mercredi 10 juillet, concert organisé par l'ASVP à 20h30 dans l’église de Sainte-
Marie par la Maîtrise Saint Christophe de Javel que nous avions déjà accueillie
l’année dernière.

Sécurité et formation



L’été approche (mais si, mais si…), et avec cette période s’ouvre celle des
festivals, concerts et autres manifestations de foules.
Le CISPD (Conseil Intercommunal de Sécurité et de Prévention de la
Délinquance) de Pornic Agglo vous propose une formation sur la prévention et
la réduction des risques en milieu festif, prise en charge financièrement (sauf
les repas) par Pornic Agglo et dispensée par Avenir Santé et Addiction France.
Cette formation est à destination de toute personne (habitant, bénévole, élus,
professionnel) qui souhaiterait s’investir bénévolement pour faire de la
prévention en milieu festif sur le territoire.
En contrepartie, les participants s’engagent en contrepartie à faire 8h de
prévention sur des évènements du territoire avec l’équipe mobile entre juin et
octobre de l’année 2024.
Cela se déroulera sur 1 jour ½, Salle de l’Acheneau, 60/63 impasse du
Vigneau à l’antenne de l’agglomération sur Sainte-Pazanne les :



    * mardi 9 avril, de 9h à 12h et 13h à 17h
    * et le mercredi 10 avril, de 8h à 12h 
Inscription et informations par mail ou téléphone : Stéphanie Goubault (06 31 20 92
30) / cispd@pornicagglo.fr

Nature !
Voici une image qui devrait intéresser vos enfants et petits-enfants... et qui
complète notre avis du mois dernier, rappelant qu'il est fortement déconseillé (et
c'est même interdit aux agriculteurs) de tailler ses haies actuellement, et jusqu'au
31 juillet , ceci afin de protéger les oiseaux en période de nidification.
Pour rester dans le domaine de la découverte, précisons qu'il existe des
"applications" qui vous permettent d'identifier les oiseaux à leurs chants !



Changement d'heure !
Le rituel bisannuel nous attend... ce soir, ou plutôt demain dimanche pascal : àen
effet, dans la nuit de samedi à dimanche, nous perdons une heure de sommeil :
nous avons plusieurs mois pour nous en remettre ! 



Le réaménagement des ports d’échouage de Pornic :

Merci à l'Association des usagers du Port de pornic de ces infos fort intéressantes,
que nous vous communiquons :
 

1. L’envasement 
La situation est critique (vieux port, plage du château, mouillages du château et
Petit Nice) 5 ans seulement après la campagne de dragage de 2019.

Le dragage du vieux port est programmé pour 2025 ;
La ria sera draguée en 2028 ;

A cette occasion :
Possibilité de repositionner les chaines mères (Petit Nice, mouillages château
et plage du château) pour accueillir des unités importantes et des
multicoques), et répondre ainsi à une demande aujourd’hui insatisfaite et
susceptible d’augmenter ;



Repenser l’accès à la mer de la rivière du Cracaud dont le lit a ruiné la zone
des mouillages de la plage du château (dossier géré par l’agglo de Pornic) ;
L’ensemble des 2 campagnes de dragage portera au total sur 20 000 M3 de
vase ;

 
1. Les risques de submersion de la ville basse de Pornic

Depuis le 1er novembre 2023, la ville basse a déjà été submergée 4 fois
(1ernovembre 2023/ tempête Ciaran, 11 février 2024 (coefficient 107 et grosse
dépression), 11 mars (coefficient 114 heureusement sans vent ni dépression) et 12
mars (coefficient 117, sans vent ni dépression).
Ces phénomènes de plus en plus fréquents mettent en danger les biens des
habitants de la ville basse qui ne trouvent plus d’assureurs, et les personnes (lors
du Conseil portuaire du 6 novembre, Jean-Michel Brard a évoqué les propriétaires
de bateaux dans le vieux port qui, de nuit, pour empêcher leurs bateaux de monter
sur les quais, risquaient de tomber entre le quai et leur bateau).
La ville de Pornic dont la responsabilité est engagée étudie des solutions parmi
lesquelles la fermeture de la ria au niveau de la digue de Gourmalon avec une
écluse basculante. C’est un vieux projet qui remonte à 1998. Mais aujourd’hui, ce
ne serait plus seulement un investissement de confort pour les seuls plaisanciers,
et son financement concernerait la collectivité au plus haut niveau.
Affaire à suivre.

Signalons tout d'abord que notre St Joseph a repris ses horaires d'été dès le 26 mars
: la séance du soir est donc à 21 H. 
Et du 13 au 21 avril se déroule le Festival Cinéma enfants, la place est à 3,50 Euros
sur présentation du Pass Télérama (à télécharger sur le site éponyme, ou à trouver
dans la revue Télérama.) 
ET en direct du MET, la Rondine, de Puccini, le 20 avril. 
Profitez, profitez ...
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